

La Universidad lleva al Consell a juicio por 800.000 euros de impagos del PP - Información - 20/09/2018



Estudiantes en el campus de San Vicente el primer día de curso la semana pasada. PILAR CORTÉS

La Universidad lleva al Consell a juicio por 800.000 euros de impagos del PP

► El Rectorado reclama los gastos que tuvo que pagar por préstamos por valor de 26 millones para las nóminas y gastos más urgentes hasta 2014

VICTORIA BUENO

La Universidad de Alicante ha llevado al Consell a los tribunales por impagos del PP correspondientes al Plan de Financiación de las Universidades de los años 2010-2017, que originaron gastos e intereses para las arcas del campus por valor de cerca de 800.000 euros.

En concreto la UA reclama 771.599,32 euros a través del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad, que acaba de admitirlo a trámite.

El Rectorado de Alicante pidió este dinero previamente a la Generalitat por escrito el pasado mes de marzo, pero ante la ausencia de respuesta alguna por parte de la Administración, finalmente ha optado por presentar un recurso contencioso administrativo, tal y como ha hecho público el propio Consell en el DOGV de 13 de septiembre.

El dinero que la Universidad pidió prestado a diversas entidades financieras para hacer frente a las necesidades más urgentes para el funcionamiento del campus y el pago de las nóminas ronda los 26 millones de euros en tres pólizas de crédito, como consignan desde el vicerrectorado de Asuntos Económicos, y los gastos e intereses derivados del «confirming» financiero hasta 2014 es la cantidad que se reclama al Consell ahora, de distinto signo político.

Desde la Universidad explican que tampoco han podido recla-

Cinco años de ahogo económico

- 1 La deuda desde 2010**
Los gastos financieros que afrontó el campus por impagos del Consell empezaron el año 2010 y se prolongaron hasta 2014.
- 2 Préstamos**
El Rectorado pidió varios préstamos para pagar las nóminas del profesorado pero solo puede reclamar tres pólizas porque las anteriores han prescrito.
- 3 Contratos**
Los 800.000 euros que reclama equivalen a 50 contratos para jóvenes doctores.

mar la totalidad de los gastos generados para su tesorería porque algunos de ellos han prescrito ya.

En la exposición que el Rectorado hizo de los presupuestos previstos para la UA en 2015 se publicó un balance de las pólizas de crédito suscritas los cinco años anteriores, desde 2010 a 2014, y los correspondientes gastos financieros añadidos que en 2010 fueron de 369.024 euros, en 2011 de 547.561 euros, en 2012 de 1.654.973 euros, en 2013 de

1.078.823 euros y en 2014 de 579.188 euros.

La sangría que en palabras del rector supuso esto para las cuentas del campus alcanzó los 4,2 millones de euros y según los delegados de CC OO debería haber servido para mantener una plantilla que se vio mermada al reducir también por otra parte al 10% la tasa de reposición de los profesores jubilados, tal y como contemplaba la ley estatal 2/2012 por la Estabilidad Presupuestaria y la Sostenibilidad Financiera, popularmente conocida como la de los recortes del PP.

Los primeros cinco años del citado Plan de Financiación de las Universidades públicas de la Comunidad, que en realidad no se llevó a la práctica en ningún momento, fueron años de ahogo económico en los que el campus se encontró en números rojos, lo que obligó a sus dirigentes a suscribir las citadas pólizas y préstamos.

Por hacer un símil sobre la cantidad de dinero que pide ahora el Rectorado al Consell, son también 800.000 euros los que el campus destina cada año en sendos programas para la captación de talento joven a través de la formación de doctores, a razón de medio centenar de contratos al año entre los 60 departamentos que tiene el campus y que se reparten entre casi todos ellos, y en otro programa para recuperar a científicos que se fueron a consecuencia de la crisis.